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	[bookmark: _Hlk134000764]تود سلطة تنظيم الأصول الافتراضية بالتنسيق مع مجلس المناطق الحرة بأن الأنشطة المنظمة للأصول الافتراضية الصادرة في 07 فبراير 2023 - متوفرة الآن في مراكز الخدمة أدناه في المنطقة الحرة ميدان وبناءً على ذلك، فإن مزودي خدمات الأصول الافتراضية الراغبين في ممارسة أنشطة الأصول الافتراضية في المنطقة الحرة ميدان، أو تعديل تراخيصهم التجارية الحالية. تم توفير الأنشطة التالية في مراكز الخدمة للمنطقة الحرة ميدان:


التراخيص والأنشطة ضمن سلطة تنظيم الأصول الافتراضية:
· خدمات الاستشارات للأصول الافتراضية.
· خدمات الوساطة للأصول الافتراضية.
· خدمات حفظ الأصول الافتراضية. 
· خدمات استبدال الأصول الافتراضية.
· خدمات إقراض واقتراض الأصول الافتراضية.
· خدمات إدارة او إستثمار الأصول الافتراضية. 


بالإضافة إلى ذلك ، يمكنك أيضًا التقدم بطلب للحصول على الترخيص التجاري أدناه ، والذي شهادة لا مانع  من السلطة.

· تداول الملكية الخاصة للأصول الافتراضية.


يتوجب على جميع الشركات التي تزاول أنشطة الأصول الافتراضية في دبي (باستثناء مركز دبي المالي العالمي) قبل تاريخ 7 فبراير 2023 (الشركات القائمة) أن تقدم طلبات الخضوع للإشراف التنظيمي أو التوجيهات ذات الصلة من قبل سُلطة تنظيم الأصول الافتراضية في موعد أقصاه 30 أبريل 2023.

يجب على الشركات التي فشلت في الامتثال للإطار التنظيمي بحلول الموعد النهائي المذكور أعلاه أن تفعل ذلك بأثر فوري أو تواجه تدابير عقابية كبيرة - غرامات / عقوبات مادية بما في ذلك إغلاق الشركة المحتمل.

بناءا على ذلك، إذا كنت ترغب في تعديل رخصتك الحالية أو التقدم للحصول على ترخيص أنشطة الأصول الافتراضية  وممارسة أنشطتك في دبي ، يمكنك زيارة الفروع أدناه لتجنب الوقوع في خطر تنظيمي.
المنطقة الحرة ميدان تقدم مراكز الخدمة ترخيصًا تجاريًا للأنشطة ذات الصلة في الطابق السادس، بناية جراند ستاند، فندق الميدان، ند الشبا، دبي.

لمزيد من المعلومات حول هذا الموضوع، يرجى التواصل مع سُلطة تنظيم الأصول الافتراضية عن طريق البريد الإلكتروني: varaconnect@vara.ae ، أو  التواصل مع مركز الاتصال للمنطقة الحرة ميدان على قنوات الاتصال التالية
: هاتف رقم:  04 777 7222
البريد الإلكتروني : setup@meydanfz.ae


مع فائق الاحترام والتقدير،
	The Virtual Assets Regulatory Authority [VARA] in coordination with the Freezone Council would like to inform you that the Virtual Assets Regulated Activities issued on 07th February 2023 – are now offered in Meydan Free Zone. Accordingly, VASP’s wanting to operate in Meydan Free Zone, or modify their existing commercial licences may apply for the below activities in Meydan Free Zone

The regulated VA Activities are as follows, require VARA licence:

· VA Advisory Services
· VA Broker-Dealer Services
· VA Custody Services
· VA Exchange Services
· VA Lending and Borrowing Services
· VA Management and Investment Services.

In addition, you may also apply for the below commercial licence, which will require VARA’s NoC. 

· VA Propriety Trading.

Firms carrying on VA Activities in Dubai [except the DIFC] prior to 07 February 2023 [Legacy], must have their applications seeking regulatory oversight or relevant guidance from VARA by the final deadline of 30 April 2023. 
Firms that have failed to comply with the regulatory framework by the above stated deadline should do so with immediate effect or face substantial punitive measures – material fines/penalties including potential firm closure. 
Accordingly, you are advised to visit the below branches to modify your existing licence or apply for a new VA licence to avoid risk of fines or regualtory action. 

Meydan Free Zone offering VA related activities commercial licence: 6th Floor, Grandstand Building ,The Meydan Hotel, Nad Al Sheba, Dubai



For more information in this regard, please contact the VARA via Email: varaconnect@vara.ae  ,  or contact  Meydan Free Zone following channels of communication: Tel: 04 777 7222
Email: setup@meydanfz.ae


Sincerely Yours,
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